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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Chambres d'agriculture
Question écrite n° 3160

Texte de la question

M. Rene Beaumont appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la peche sur le fait qu'en 1983, le
gouvernement avait modifie profondement la representation du monde rural au sein des chambres d'agriculture
et que celle-ci est toujours appliquee. En fait, le college elu des proprietaires ruraux et usufruitiers qui avait une
representation de quatre membres a ete ramene a deux membres seulement. Dans un departement comme la
Saone-et-Loire, ou le fermage represente 70 p. 100, la part versee par les proprietaires exploitants ou bailleurs
represente l'essentiel du budget de la chambre d'agriculture. Au moment ou les questions se posent
d'environnement rural, de maintien des paysages, de survie du monde agricole, il lui demande si, dans un souci
d'equite, il ne lui apparait pas opportun d'augmenter la representation des proprietaires et cela en vue de
permettre une meilleure representation des diverses productions des regions.

Texte de la réponse

Un des objectifs de la reforme du regime electoral des chambres d'agriculture et de leur composition avait ete
d'assurer aux exploitants agricoles, et donc au college qui les represente, la majorite des sieges dans les
chambres departementales d'agriculture. De meme, afin d'ameliorer le fonctionnement de ces compagnies et
egalement de reduire leurs depenses, il etait apparu necessaire de fixer le nombre d'elus a une quarantaine.
Pour atteindre ces objectifs, le Gouvernement de l'epoque avait juge inevitable de reduire la representation des
autres colleges, et notamment celle des proprietaires ruraux. Dans l'immediat, aucune evolution de cette
representation n'est envisagee. Mais je reste tres attentif a toute suggestion qui pourrait etre faite.
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